



Actions Foncière

La lettre d'information de Foncière Logement - avril 2022 - www.foncierelogement.com



A LA UNE

L'objet social de Foncière Logement est renforcé, intégrant la lutte contre l'habitat indigne

La loi 3DS du 21 février 2022 amplifie le champ d'action de Foncière Logement. La lutte contre l'habitat indigne fait désormais partie intégrante de l'objet social de l'association. Elle s'appuiera sur son outil Digneo lancé en 2020 pour poursuivre sa mission sur le territoire national.



TÉLÉCHARGEZ LE COMMUNIQUÉ DE PRESSE

NOS MISSIONS EN ACTION

À Tourcoing, la mixité sociale sur le terrain



Lundi 28 février, Foncière Logement organisait la visite de chantier de 12 maisons dans la ville de Tourcoing, en présence de Doriane Bécue, maire de Tourcoing, Anne Volturiez, vice-présidente de la Métropole de Lille, Marc-Philippe Daubresse, sénateur du Nord, Bruno Arcadipane, président d'Action Logement, Philippe Lengrand, vice-président d'Action Logement, Nadia BOUYER, directrice générale d'Action Logement, Cécile Mazaud, présidente de Foncière Logement, Yanick Le Meur, directeur général de Foncière Logement. Ces futurs logements seront destinés à loger des salariés des classes moyennes dans un quartier prioritaire de la politique de la ville : Le Pont Rompu. Ils viennent s'ajouter aux 39 logements de Foncière Logement déjà construits dans la ville. Cet événement a aussi été l'occasion de révéler l'œuvre du Collectif Benart marquant le coup d'envoi des 20 ans de Foncière Logement. Elle sera reproduite en septembre sur le pignon d'une maison, lors d'un événement participatif.

EN IMAGES

20 ans et foncièrement audacieuse

Depuis 2002, Foncière Logement a démontré son efficacité dans le développement de la mixité sociale, le logement des salariés et le financement des retraités. Elle poursuit son engagement pour le bien-être des locataires en dotant ses nouvelles résidences de micro-forêts pour reconnecter la nature en ville.



12 mars 2022 : l'association Foncière Logement a 20 ans, l'âge de tous les possibles !



18 mars à Vénissieux & 21 mars à Aulnay-sous-Bois : plantation de micro-forêts



22 mars à Asnières-sur-Seine, visite de la nouvelle résidence 36, Poincaré en présence des élus et des services municipaux de la ville.

LA VIE DE L'ASSOCIATION

Un nouveau portail collaboratif de gestion

Le portail informatique collaboratif destiné aux administrateurs de biens de Foncière Logement fait peau neuve. Fruit d'une réflexion menée avec le prestataire KEY CONSULTING, cette nouvelle version de l'outil se veut encore plus collaborative, plus performante et plus transparente. De nombreuses améliorations ont été apportées pour assurer un meilleur suivi des demandes et des relations entre mandant et mandataire. Le design et l'ergonomie ont également été repensés et offrent un meilleur confort aux utilisateurs. Le portail a été présenté le 15 mars dernier en Conseil d'Administration, qui accueillait Danielle Dubrac, présidente de l'UNIS et Jean Marc Torrolion, président de la FNAIM.



RETOUR SUR...

La première saison de plantation de micro-forêts



3 micro-forêts plantées en 1 an



3 510 arbres et arbustes plantés en 1 an



1 170 m² de micro-forêts créés



39 espèces différentes plantées

LA PAROLE A...

Nicolas de Brabandère Fondateur d'URBAN FORESTS

URBAN FORESTS accompagne depuis décembre 2021 Foncière Logement dans sa démarche de plantation de micro-forêts.

"Les micro-forêts Miyawaki sont des magnifiques écosystèmes pleins de vie qui sont parfaitement adaptés au sol et au climat actuel. Elles s'intègrent dans les jardins autour des habitations de façon à créer un cadre de vie plus agréable pour les riverains et accueillant pour la biodiversité. L'avantage est aussi de diminuer l'entretien du jardin avec un bel espace végétal autonome. Le souhait de la population de rechercher un lien plus proche avec la nature contribue à rendre chaque site avec une micro-forêt plus attractif. Je suis ravi de ce partenariat avec Foncière Logement et Aérologes en Ville pour mener l'objectif ambitieux de créer 40 micro-forêts partout en France. C'est une démarche volontaire, innovante et pionnière car le concept des forêts Miyawaki existe depuis 5 ans en France et déjà nous observons un engouement certain du public. Foncière Logement a tout de suite adhéré en comprenant que les micro-forêts auront rapidement un impact positif."



Suivez-nous sur les réseaux sociaux



Foncière Logement
Groupe Action Logement